
2023年 度東海大学通信工学同窓会代議委員会議事録

記録者 フト林―雄

円時 :

場所 :

司会 |

出席者

2023年 9月 23日 (土 )

湘南キャンパス 19号 館

事務局長 11円 信一

21名   欠席委任状提出者

14:00～ 15

311教 室

35

52名   欠席者 140名   添付別紙

I 小林会長1・ 拶要旨

・代議員.会員の皆様に以下についてお詫ひを したい.

・ コロナ禍により2020年度から本 日まで活動が停滞 したこと.

・会報発行が子きなかつたこと、HP・ メール等での情報発信を行わなかったこと。

会員はもとょり監事・監査委員の方に多大な迷惑をおかけしたことについて、私は じ

め役員―同反省 けている。

・2019年度以前の状態 ,こ レールを戻すことを第一 |こ 考 _́て いる。

・今回の会場は湘南キ ヤン′`スで行った理由は、品
'||(旧

高輪)キ ャンノ`スは改組改編に

伴い貸出中止、渋谷 、旧代・々 木)キ ャンバスは授業日で貸出なく.霞が関校友会館は

2020年 7月 に開館 と,ヽ つた理由があったためである.

・ 3年振 りに対面での代議委員会を開催できたので、活ヽな審議をお願いしたい。

n 代議員会

議長選任  : 原田宏之   畠|1議長選任  : 花坂弘之

第 1号議案 2022年 度活動報告   会長 小林―雄

各々の活動を報告した後.賛成多数千承認 された。 (参照 議案書ベージ 1ヽ 3)

第 2号議案 2022年 度決算報告   会計理 事 澤円茂洋

貸件対照表、収支決算を説明.

吉口委員より会貨納入ネについて質問があり、2019年度までの通常の状態について、

会員約 12,000名 弱.住所 |」 明者約 7,700名 弱、会費納入者は 300名 程度、会費等納入

金額 100～ 110万 円程度 との回答を行った後、賛成多数で承認された.

(参照 議案書へ‐―ジ4～ 5)

第 3号議案 2022年 度監査報告   監事 室本惇

2020年度から理事会の会議記録ほか活動についての記録がHPに掲載がなく、活動の

状況が把握できなかった。このことは会員か らも叱責の声をもらった.

会計処理は決算書、収支報告書の通 りであり問題はなかった,

以 _に の報青のあと.満場一致で承認 された. (参 照 議案書ベージ 6～ 7)

第 4号議案 役員選任等        会長 小林―雄

選任 任期満 rの事務局増田和則氏辞任、こ伴い、村田信 ―氏を事務局長に選任

理事に福原雅朗氏を選任



再任および退任等

任期満了に伴 う再任 理事 」:岐晴美

理事 中井宏

理事 澤出茂洋

監事 室本惇

監事 私山進

高|サ 会長  オ.l円 信一

事務局長 増口和則

理事 大森公雄

任期満Tに伴 う選任

上記の通 り全議案が承認 された.

第 5=議案 2● 23年度活動方針   会長 ′」ヽ林 雄

2022年度活動報告の反省 t`基づきコロ→~以 目tの 基本的活動 .こ戻すことを主眼に置いた

活動との説明を行い、吉田代議員からイベン ト等の活動について質問があ |,、 イベン

ト等は時期尚早こ判断 して見送った旨の回答を行った.

満場 ―
政て承認 された.(参照 議案書ベージ 12)

第 6号議案  2● 23年度予算案    会計理事 澤円茂汗

予算案の骨子の説り」を行い、真田代議員から会報送付1■ 伴 う戻 り+の質問があ |,、 1,

]00通程度 との回答を行った.室本監事から名簿発行についてはその価値を考ぇて

判断 した方が良いとの意見提案があったのち、満場 致で承認 された。

(参照 議案書ページ 11,

(参照 議案書ページ 10)
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